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Niederschrift
Sitzung des Hauptausschusses des Wasserzweckverbandes Ostangeln

Sitzungstermin: Mittwoch, 10.11.2021, 16:30 Uhr

Raum, Ort: Fährcafé Jacobsen, Bonsberg 5, 24395 Niesgrau

Sitzungsbeginn: 16:30 Uhr

Sitzungsende: 17:06 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Vorsitz

Herr Hans-Heinrich Franke Bürgermeister

Mitglieder

Herr Thomas Boysen
Herr Rolf Frerich  Bürgermeister
Herr Wolfgang Kraack Bürgermeister
Herr Jörg Struve Bürgermeister

weitere Mitglieder der Verbandsversammlung

Herr Gerd Aloe Verbandsvorsteher

Verwaltung

Herr Hauke Scharf
Herr Bodo Greggersen Protokollführung

Herr Michael Gröhnke

Gäste

Herr Hans-Georg Latendorf Vertreter Verbandsversammlung 
Manfred Andresen

Abwesende:

Mitglieder

Herr Thomas Asmussen fehlt entschuldigt

Herr Manfred Andresen fehlt entschuldigt

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung
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2 Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

3 Einwohnerfragestunde
4 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 20.09.2021
5 Beratung und Beschlussempfehlung über den 1. Nachtrag zum Haushaltsplan 

2021
6 Beratung und Beschlussempfehlung über den Haushaltsplan 2022
7 Sachstand Konzeptstudie zur langfristigen Sicherung der Trinkwasserversorgung
8 Beratung und Beschlussempfehlung über die Entgeltumwandlung zum Zwecke 

des Leasings von Fahrrädern
9 Verschiedenes

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

Der Vorsitzende, Herr Hans-Heinrich Franke, eröffnet um 16:31 Uhr die Sitzung, begrüßt die
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.

2 . Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

Entfällt – kein Punkt der Tagesordnung wird in nichtöffentlicher Sitzung behandelt.

3 . Einwohnerfragestunde

Keine Wortmeldungen.
 

4 . Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 20.09.2021

Gegen das Protokoll der Hauptausschusssitzung vom 20.09.2021 werden keine 
Einwendungen erhoben.

5 . Beratung und Beschlussempfehlung über den 1. Nachtrag zum Haushaltsplan 
2021

Herr Hauke Scharf erläutert:
Durch den Erwerb des bebauten Nachbargrundstücks in Stenderup (Am Wasserwerk 5) ist ein 
Nachtragshaushalt 2021 erforderlich. Die kurzfristige Erweiterungsmöglichkeit konnte bei der 
Haushaltsplanung 2021 noch nicht berücksichtigt werden.
Außerdem werden Mittel für die Personalbedarfsanalyse und für die Studie zur langfristigen 
Sicherstellung der Trinkwasserversorgung bereitgestellt.
Durch diese Veränderung wird der geplante Fehlbetrag im Wirtschaftsjahr 2021 auf    
59.800,00 € erhöht.
Beschluss:
Der Hauptausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung den vorgelegten und erläuterten 
Nachtragshaushalts 2021 zu beschließen.
Abstimmung:
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Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 5 5 0 0

6 . Beratung und Beschlussempfehlung über den Haushaltsplan 2022

Herr Hauke Scharf erläutert:
Das Wirtschaftsjahr 2022 weist einen ausgeglichenen Ergebnishaushalt aus. Eine 
Gebührenerhöhung ist nicht eingeplant.
Die beschlossene Einstellung eines dritten Mitarbeiters wurde in die Stellenübersicht 
aufgenommen.
Beschluss:
Der Hauptausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung den vorgelegten und erläuterten 
Haushaltsplan 2022 zu beschließen.
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 5 5 0 0

7 . Sachstand Konzeptstudie zur langfristigen Sicherung der 
Trinkwasserversorgung

Der Verbandsvorsteher, Herr Gerd Aloe, berichtet:
Das beauftragte Ingenieurbüro GAGATEK Wassertechnik GmbH, Hamburg hat noch kein 
Ergebnis vorgelegt. Mit dem Büro wurde eine Laufzeit von einem Jahr vereinbart. Da der 
Auftrag am 25.05.2021 an die Firma vergeben wurde, kann frühestens 2022 mit einem 
Ergebnis gerechnet werden.
Herr Hauke Scharf erklärt, dass für das Wirtschaftsjahr 2021 bereits ein Fehlbetrag 
eingeplant wurde. Bei einer Sanierung oder einem Neubau des Wasserwerkes und bei 
ständig steigenden Personalkosten, muss für das Wirtschaftsjahr 2023 eventuell eine 
Wasserpreiserhöhung beraten und beschlossen werden.

8 . Beratung und Beschlussempfehlung über die Entgeltumwandlung zum Zwecke 
des Leasings von Fahrrädern

Der Verbandsvorsteher, Herr Gerd Aloe, berichtet:
Nach Inkrafttreten des Tarifvertrages zur Entgeltumwandlung und zum Zwecke des Leasings 
von Fahrrädern im kommunalen öffentlichen Dienst mit Wirkung zum 01. März 2021 gibt es 
grundsätzlich für alle Mitarbeiter*innen, die unter den Geltungsbereich nach § 1 des 
Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst (TVöD) fallen und in einem ungekündigten 
Arbeitsverhältnis zu einem kommunalen Arbeitgeber stehen, die Möglichkeit der 
Entgeltumwandlung zum Zwecke des Fahrradleasings.
Die Verbandsversammlung muss beschließen den Mitarbeiter*innen die Möglichkeit des 
Fahrradleasings anzubieten. Der kommunale Arbeitgeberverband empfiehlt einen 
monatlichen Zuschuss in Höhe von 30,00 € zu gewähren, sowie die Kosten der 
Vollkaskoversicherung zu übernehmen.
Beschluss:
Der Hauptausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung, den Mitarbeiter*innen die 
Möglichkeit des Fahrradleasings anzubieten und einen Zuschuss in Höhe von 30,00 € zu 
gewähren, sowie die Kosten der Vollkaskoversicherung zu übernehmen.
Abstimmung:



4

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 5 5 0 0

9 . Verschiedenes

 Herr Hans-Heinrich Franke fragt an, ob die beschlossenen Seecontainer zur Lager- 
und Werkstattvergrößerung angeschafft wurden.
Herr Michael Gröhnke beantwortet die Frage. Ein Gespräch mit dem ortsansässigen 
Bauunternehmer, Herrn Bernd Meusel, hat ergeben, dass nur ein Container 
angeschafft werden muss. Zwischen dem vorhandenen Gebäude und dem neuen 
Container soll eine Dachkonstruktion weitere Lagerfläche schaffen. Der Container 
wurde noch nicht angeschafft.

 Herr Wolfgang Kraack gibt bekannt, dass in dem geplanten Bebauungsgebiet in der 
Gemeinde Kronsgaard, aufgrund von Widersprüchen, erst im Frühjahr 2023 gebaut 
werden kann.

Vorsitz
Hans-Heinrich Franke

Ausschussvorsitzender

Protokollführung
Bodo Greggersen
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